

**Cookinseln - wunderbar geschaffen:**

## **Weltgebetstag 7. März 2025**

**Malerisch schön und zugleich bedroht – so präsentieren sich die Cookinseln im südlichen Pazifik, von denen der diesjährige Weltgebetstag stammt.**

*Von Dunja Puschmann*

*30. Dez. 2024*



**Wir laden Sie alle ein, Frauen, Männer und Kinder, am 7. März 2025 im ökumenischen Miteinander für den Frieden zu beten – für die Cookinseln, aber auch für die vielen Krisenherde auf der ganzen Welt.**

*Hier finden Sie die Informationen für die Angebote in den Gemeinden:*

### **Bretzenheim: 18.30 Uhr in der Pfarrei St. Bernhard, Hans-Böckler-Str. 19-21**

Am 7. März lädt die Pfarrei St. Bernhard in Zusammenarbeit mit der ev. Philippusgemeinde Mainz-Bretzenheim ganz herzlich zum diesjährigen Weltgebetstag ein. Gemeinsam möchten Frauen und Männer für den Frieden beten – nicht nur auf den Cookinseln, sondern weltweit: Den Frieden zwischen Ländern, aber auch für den sozialen Frieden in den einzelnen Ländern.

Der Gottesdienst findet am Freitag, den 7.3. um 18.30 Uhr in der Pfarrei St. Bernhard, Hans-Böckler-Str. 19 statt. Im Anschluss laden wir Sie herzlich zu einem Beisammensein mit landestypischen Speisen ein. Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Ursula Schwarz und Sibylle Stauder

### **Oberstadt: 18 Uhr in der Melancthonkirche, Beuthener Straße**

Frauen aus Melancthon, St. Achatius und Heilig Kreuz haben auch dieses Jahr wieder den Gottesdienst gemeinsam vorbereitet. Im Anschluss an den Gottesdienst in der Melancthonkirche in der Beuthener Straße sind Sie herzlich zum gemeinsamen Abendessen eingeladen mit kulinarischen Genüssen nach Rezepten von den Cookinseln.

Herzliche Einladung, wir freuen uns auf Sie!

### **Marienborn: 18 Uhr im evangelischen Gemeindezentrum, Mercatorstraße**

## **Lerchenberg: 18.00 Uhr im ev. Gemeindezentrum Maria-Magdalena, Hebbelstr. 56**

Der Gottesdienst am Freitag, 7. März beginnt um 18.00 Uhr. In diesem Jahr beten wir gemeinsam in der ev. Gemeinde Maria-Magdalena, Hebbelstr. 56, Mainz-Lerchenberg.

Landeskundliche Informationen stehen am Anfang des gemeinsamen Gottesdienstes; nach dem Gottesdienst eine herzliche Einladung zum Austausch und Gespräch, bei herzhaften und süßen Speisen und Getränken.